



Eröffnung der Sitzung durch die Präsidentin

Der heutigen Sitzung wohnen zu Beginn fünf Schülerinnen und Schüler des Wahlfachs POLITIK in Begleitung von Martin Pfister, schulischer Sozialpädagoge, bei. Die Gruppe wird von der Präsidentin mit einem Dank für deren Interesse speziell begrüsst.

Die Präsidentin eröffnet die Sitzung mit folgenden Worten:

„Vor elf Jahren sass ich zum ersten Mal hier im Ratssaal. Als erstes lernte ich, mich in Geduld zu üben. Schnell akzeptierte ich, dass politische Mühlen langsam mahlen – was nicht immer nur ein Nachteil war, und dass es ab und zu auch Sand im Getriebe hat. Wie heisst es so schön: ‚Gut Ding will Weile haben.‘ Nichts desto trotz wünschte ich mir manchmal auch ein wenig mehr Mut zur Veränderung.

Auf das Aufzählen meiner schönsten Erlebnisse usw. verzichte ich. Vielmehr ist es mir ein Anliegen zu danken. Ich bedanke mich bei all meinen Einwohnerratskolleginnen und –kollegen, bei den Gemeinderätinnen und Gemeinderäten. Ebenso bei denjenigen, welche bereits aus ihrem Amt ausgeschieden sind, sowie den Angestellten der Gemeinde Herisau. Den Einwohnerinnen und Einwohnern von Herisau.

Danke für die vielen kurzen und längeren Gespräche, die kleinen Gesten und Nettigkeiten. Durch diesen Austausch mit Ihnen habe ich mich weiterentwickelt. Durch Sie alle hatte ich Freude an der politischen Arbeit.

Vielen herzlichen Dank für alles!“

Damit erklärt die Präsidentin die Sitzung als eröffnet.

Feststellung der Präsenz

Entschuldigt haben sich für die heutige Sitzung die Einwohnerräte Yves Balmer und Roman Zellweger.

Die Präsidentin stellt an dieser Stelle die Anwesenheit von 29 Einwohnerräten fest. Das absolute Mehr beträgt 15. Die Zweidrittelsmehrheit ist 20.



Die Präsidentin stellt die Verhandlungs- und Beschlussfähigkeit fest.

Protokollgenehmigung

An der heutigen Sitzung hat das Büro das Protokoll der Sitzung vom 24. Januar 2018 ohne Korrekturen genehmigt.

Traktandenliste

Dazu werden keine Änderungsanträge gestellt.